

Liebe Mitglieder und Tennisfreunde,

Mit Beginn der neuen Saison gibt es auch einige Neuerungen für unseren Verein ab 2018. Unser altes **Vereinslogo** wurde in den wohlverdienten Ruhestand geschickt und durch ein neues, frisches und luftiges Logo ersetzt – wir hoffen es gefällt euch?!

- Terminübersicht 2018 -

07.04.	Platzaufbau
22.04.	Tag der offenen Tür
10.05.	Eltern-Kind-Turnier
21.05.	Pfingstturnier
13.07.	Sommerfest
16.07.	Start Jugendcamp
29.09.	Oktoberfest
27.10.	Platzabbau

Eine weitere Neuerung gibt es bei der Abrechnung des Verzehrbons. Das „virtuelle“ Guthaben auf den Karteikarten des Clubwirts, wird durch eine **Wertkarte** ersetzt. Jedes Mitglied mit Verzehr Guthaben bekommt ab sofort diese Wertkarte vom Clubwirt ausgehändigt und quittiert dies durch Unterschrift. Weitere Details zur Wertkarte findet ihr im beigegefügtten Merkblatt.

In der **Mitgliederversammlung** am 15. März wurden verschiedene Vorstandsfunktionen neu gewählt. Als 1. Vorsitzender hat sich **Andreas Köhler** zur Wiederwahl gestellt und wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gewählt. Ebenso wurden **Klaus Klüber** als Kassenwart und **Wolfgang Pein** als 2. Geschäftsführer wiedergewählt. Ihre Ämter zur Verfügung stellten der Jugendwart Michael Krüger und der techn. Leiter Clubhaus Norbert Dörbandt, dem der Club nach mehr

als 10 Jahren sehr erfolgreicher Vorstandsarbeit zu großem Dank verpflichtet ist. Neu gewählt in diesen beiden Funktionen wurden **Torsten Stephan** als Jugendwart und **Andreas Buchholz** als techn. Leiter Clubhaus – Herzliche Glückwünsche und gutes Gelingen!

Vielen Dank allen Teilnehmern der **Mitgliederumfrage**. Insgesamt haben sich 100 Mitglieder an der Umfrage beteiligt. Hier die wesentlichen Ergebnisse in der Übersicht:

	Plätze	Umkleiden	Terrasse	Platzverfügbarkeit	Gastronomie	Jugendtraining	Vorstand
Note	1,9	2,5	2,3	2,4	2,0	2,3	1,6

Unterm Strich sehen wir etwas bessere Ergebnisse im Vergleich zu der Umfrage aus 2015, aber auch Potenzial zur Verbesserung in verschiedenen Bereichen, wie z.B. Sauberkeit der Umkleiden und Jugendtraining. Die Ergebnisse im Einzelnen und die schriftlichen Kommentare werden im Vorstand sehr genau analysiert und entsprechende Maßnahmen abgeleitet.

Unter den Teilnehmern der Umfrage wurden fünf Rollen Tennisbälle verlost. Die glücklichen Gewinner hat die Glücksfee Hans Töller im Rahmen der Mitgliederversammlung gezogen: **Monika Stelljes, Achim Struth, Elke Schütz, Andrea Schubert und Karl-Heinz Ober** – Herzlichen Glückwunsch!

Nun hoffen wir auf gutes Wetter und eine schöne Sommersaison 2018.....

Tennis macht Spaß – jeden Tag

- - - **Sportliches** - - - **Sportliches** - - - **Sportliches** - - - **Sportliches** - - -

- Wir treten in 2018 mit 18 Medenmannschaften und 4 Freizeitmannschaften an
- Neu in 2018: Herren 30-2 und Juniorinnen 18-2
- Das Vereinsturnier findet wieder statt und beginnt am 11. Juni 2018